

Morgan St. Jean has been deemed your “favorite up-and-coming angsty, feminist, socially aware pop princess” — but it’s her electric live show that’s turning buzz into a movement. Blending explosive pop production with raw storytelling, Morgan has quickly built a reputation as a once-in-a-generation performer.

In the past few years, she’s been invited to support four major tours, including a European run with X Ambassadors. She has performed at SXSW, LA’s School Night, and the Lady Gaga x Global Citizen *One World: Together At Home* concert, and recently completed her debut North American headline tour — solidifying herself as a commanding live force.

Beyond the stage, Morgan is a platinum-selling songwriter and artist. She co-wrote Chappell Roan’s critically acclaimed single “Casual” (produced by Dan Nigro), and her own viral feminist pop anthems — including “Not All Men” and “Do It Like A Girl” — have amassed hundreds of millions of streams while building a fiercely loyal global community.

With a growing fanbase, undeniable stage presence, and songs that feel both personal and universal, Morgan St. Jean isn’t just an artist to watch — she’s an artist to experience live.

DEUTSCH:

Morgan St. Jean gilt als eure „liebste aufstrebende, rebellische, feministische und sozial engagierte Pop-Prinzessin“ – doch erst ihre mitreißenden Live-Auftritte verwandeln den Hype in eine echte Bewegung. Durch die Verbindung explosiver Pop-Produktionen mit unverfälschtem Storytelling hat sich Morgan schnell einen Ruf als einmalige Künstlerin ihrer Generation erarbeitet.

In den letzten Jahren wurde sie als Vorband für vier große Tourneen eingeladen, darunter eine Europatournee mit X Ambassadors. Sie trat beim SXSW, bei der „School Night“ in LA und beim „Lady Gaga x Global Citizen One World: Together At Home“-Konzert auf und hat kürzlich ihre erste eigene Headliner-Tournee durch Nordamerika absolviert – womit sie sich als beeindruckende Live-Künstlerin etabliert hat.

Auch abseits der Bühne ist Morgan eine mit Platin ausgezeichnete Songwriterin und Künstlerin. Sie war Co-Autorin von Chappell Roans von der Kritik gefeierter Single „Casual“ (produziert von Dan Nigro), und ihre eigenen viralen feministischen Pop-Hymnen – darunter „Not All Men“ und „Do It Like A Girl“ – haben Hunderte Millionen Streams gesammelt und gleichzeitig eine äußerst treue globale Community aufgebaut.

Mit einer wachsenden Fangemeinde, einer unbestreitbaren Bühnenpräsenz und Songs, die sich sowohl persönlich als auch universell anfühlen, ist Morgan St. Jean nicht nur eine Künstlerin, die man im Auge behalten sollte – sie ist eine Künstlerin, die man live erleben muss.